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ER MUSS UNSERE ERSTE LIEBE SEIN 
Rick Joyner 
Oct 19, 2006 

Rick Joyner : 
„Er muss unsere erste Liebe sein.“

 
15.August 2006- 
Fünf grundlegende Prinzipien
Deutsche Übersetzung: Ursula Veigel
  
Während wir damit fortfahren, dem Herrn den Weg zu bereiten, 
wollen wir gelegentlich die Grundlagen unseres eigenen g
Lebens festigen. 

eistlichen 

Genauso wie es am Eingang zum Heiligtum der Stiftshütte Gottes und im 
Allerheiligsten fünf Säulen gab, gibt es fünf grundlegende Prinzipien, die es uns 
ermöglichen, in die tieferen Bereiche des geistlichen Lebens einzudringen. 
Dies sind grundlegende Dinge, welche in unserem Leben immer mehr zunehmen 
sollten, ungeachtet dessen, wie reif wir werden. Es sind: 
 
  

1. Ständig in unserer persönlichen Beziehung zum König wachsen   
Wir sollten nie vergessen, dass unsere höchste Berufung und unsere hauptsächliche 
Bestimmung auf Erden ist, Gott zu lieben. Wir müssen danach streben, ihn ständig 
besser kennen zulernen; und Ihn mehr zu lieben ist das wichtigste Element unseres 
Lebens. Wenn wir nicht darin wachsen, dann wird alles, was wir sonst verfolgen, 
bestenfalls wankend sein. 
 
  

2. Ständig im Glauben wachsen  
Hebräer 11,6 besagt: Ohne Glauben aber ist es unmöglich, ihm wohl zugefallen; 
denn wer Gott naht, muß glauben, dass er ist und denen, die ihn suchen, ein 
Belohner sein wird.“ Daher sollten wir uns grundsätzlich hingeben, um auch im 
Glauben zu wachsen und Ihm zu vertrauen. 
  
 

3. Ständig im effektiven Gebet wachsen  
Wie es vom Herrn heisst: “weil er immer lebt, um sich für sie zu verwenden…“ Hebr. 
7,25. Wenn wir an Ihm festhalten, werden wir auch ständig Fürbitte tun. Daher wird 
uns in 1.Thess. 5,17 gesagt „Betet unablässig!“ Jedoch wird der Beweis dafür, dass 
wir wahrhaft an Ihm festhalten sein, dass unser  Gebet beantwortet wird und nicht 
nur, dass wir emsig beten. 
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4. Ständig in unserer Kenntnis seines Wortes und in solider 
Glaubenslehre zu wachsen   

Wenn derjenige, der selbst das Wort ist, ständig darauf besteht „Es steht 
geschrieben…“ (siehe Matth. 4) wenn Er vom Teufel angefochten oder versucht wird, 
wie viel mehr sollten wir das tun und dabei wissen, dass für ein starkes und 
erfolgreiches Leben als Christ grundlegend ist, die Bibel zu kennen. 
  
 

5. Ständig in unserer Beziehung zum Leib Christi zu wachsen und die 
Beziehung zu stärken  

Man kann nicht richtig mit dem Kopf verbunden sein ohne richtig mit Seinem Leib 
verbunden zu sein. In Wahrheit wird die Stärke unserer Beziehung mit dem Herrn 
durch die Festigkeit unserer Beziehung zu Seiner Kirche offenbart.  
Um schlagkräftige Mitglieder des Leibes Christi zu sein, müssen wir auch darin 
wachsen, unsere eigenen geistlichen Gaben und Dienste zu kennen und auszuüben. 
Das wird in Epheser 4,15 festgestellt:“ Lasst uns aber die Wahrheit reden in Liebe 
und in allem hinwachsen zu ihm, der das Haupt ist, Christus. Aus ihm wird der ganze 
Leib zusammengefügt und verbunden durch jedes der Unterstützung dienende 
Gelenk, entsprechend der Wirksamkeit nach dem Maß jedes einzelnen Teils; und so 
wirkt er das Wachstum des Leibes zu seiner Selbstauferbauung in Liebe.“ 
  
Genauso wie eine Hand nicht funktionieren würde, ohne zu wissen, dass sie eine 
Hand ist und ohne richtig mit dem Handgelenk verbunden zu sein, müssen wir auch 
alle unsere Funktion in Seinem Leib kennen und richtig mit ihm verbunden sein. 
  
Wahr im Gegensatz zu Pseudo
 
Es gibt wahre Christen und Pseudochristen. Es gibt wahre Kirchen und 
Pseudokirchen. Wenn wir in die vor uns liegenden  Zeiten voranschreiten wird sich 
beides zunehmend manifestieren. Bis zum Ende dieses  Zeitalters wird es auf dieser 
Erde eine Kirche geben, die eine würdige Braut für den König ist. Wir können 
erwarten, dass der Kopf mit einem Körper verbunden wird, der in Schönheit und 
Funktion perfekter sein wird als jeder menschliche Körper. Seine Kirche wird eine 
Stadt sein, die auf dem Berge gebaut ist, die wegen ihres hellen Lichts von allen 
erblickt werden kann inmitten der Dunkelheit. 
Die Kirche wird eine klare Demonstration Seines Königreiches auf Erden sein, die 
endgültige Mitgliedschaft der Bürger eines anderen Reiches  - der Himmelsreiches. 
Letztlich wird jeder Bürger dieses Königreiches alle Wohltaten dieser Bürgerschaft 
nutzen können. Dadurch wird die Kirche mithelfen, eine Bahn zwischen Himmel und 
Erde zu bauen, die alle betreten dürfen und gleichfalls erhöht und verwandelt 
werden. 
  
Dies kann nicht geschehen, ohne dass die Kirche die Gemeinschaft jener Bürger des 
Königreiches wird, zu der sie berufen ist. Jene, die in ihrer Bestimmung wachsen, 
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werden zunehmend mit dem Königreich identifiziert werden und zwar vor allen 
anderen Beziehungen. Die Gemeinschaft der Heiligen wird die größte und mächtigste 
Gemeinschaft werden , die die Welt je gesehen hat. Schließlich wird diese 
Gemeinschaft sogar die große Gemeinschaft der Kirche im ersten Jahrhundert in den 
Schatten stellen, die nur ein Same dessen war, was bei der Ernte , also zum Ende 
der Zeiten zur vollen Reife gelangen wird. 
  
Von dieser Gemeinschaft, die auch eine unbezwingbare Festung der Wahrheit sein 
wird, wird sich Rechtschaffenheit und Gerechtigkeit ausweiten um andere 
freizusetzen. Zu den grundlegenden Pfeilern eines gesunden christlichen Lebens 
gehört es für viele, Zeuge zu sein und dies ist eher das Ergebnis eines „gesunden“ 
Lebens als von Disziplin. Jedoch, wenn unser Leben nicht ein Zeugnis ist, eine 
Darstellung dessen, was es heisst, ein Bürger des Himmlischen Königreiches zu sein, 
dann ist sicher etwas schief an unserer Lebensbahn. 
  
Unser Leben muss etwas bezeugen
  
Unser Zeugnis sollte auf zwei Ebenen stattfinden  - auf der persönlichen und der 
gemeinschaftlichen. Eine starke Kirche wird für Einzelne ein starkes Zeugnis sein. 
Wenn die Kirche weltweit stark wird, dann wird die ganze Welt das Licht des 
Evangeliums sehen. Dies bedeutet nicht notwendigerweise, dass jene, die das Licht 
sehen, dort auch zwangsläufig hinkommen. Jene, die die Dunkelheit mehr lieben als 
das Licht werden boshaft auf das Licht reagieren, aber sie werden es sehen. 
  
In 2.Korinther 13,5 wird uns befohlen:“ Prüft euch, ob ihr im Glauben seid, 
untersucht euch!“ Es stimmt, dass wir regelmässig unser Leben einschätzen sollen, 
um sicherzustellen, dass  wir in diesen grundlegenden Dingen wachsen.  Wenn wir 
darin wachsen, werden wir Frucht tragen. Genau wie die Biologie lehrt, dass sobald 
irgendein lebendes Ding aufhört zu wachsen, der Prozess des Verderbs und Sterbens 
beginnt; das Gleiche gilt für uns im geistlichen Bereich. Wenn wir nicht ständig 
geistlich wachsen, sterben wir geistlich.

  

Der Prozess des geistlichen Sterbens beginnt damit, dass man ins Lauwarme rutscht. 
Wie könnte jemand, der den lebendigen Gott kennt, was Ihn anbetrifft, lau werden? 
Dies ist eine äußerste Beleidigung und ein Angriff gegen den Einen, der sogar Seinen 
eigenen Sohn für unsere Erlösung und Wiederherstellung gab. 
  
Ist Er unsere erste Liebe?
  
Wenn Er unsere erste Liebe ist, dann ist es unsere grundlegendste Hingabe 
in unserem Leben, Ihn zu suchen und Seinen Willen zu tun. Mehr als im 
Vorankommen in unserem Beruf, mehr als im Anhäufen von Wohlstand 
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oder irgendwelcher anderer Leistungen werden wir das Gelingen unseres 
Lebens danach bemessen, wie nahe wir Gott gekommen sind und wie viel 
mehr wir ihn lieben, vor allen Dingen. Wenn wir ihn lieben, wie wir es 
sollten, werden wir jeden und alles mehr lieben, als wir es sonst tun 
könnten.
  
Was wir wirklich lieben und schätzen bemisst sich danach, wem oder was 
wir unsere Zeit und unsere Anstrengungen widmen. Wir werden uns 
disziplinieren für das, was wir wirklich lieben. Tragischerweise werden viele, 
die anfangen, nach Gott zu suchen, nur zu Religion geführt und es gibt wenige 
Dinge; die langweiliger als Religion sind. Jedoch gibt es nichts Interessanteres in der 
Schöpfung als Gott, nichts, was wir erfahren können, das erfüllender ist als eine 
Beziehung mit Ihm und es gibt kein größeres Abenteuer als das wahre christliche 
Leben. 
  
Das wahre christliche Leben ist das grösste Streben, die edelste Sache. Es gibt nichts 
Aufregenderes als dem König zu folgen. Allerdings, genau wie bei jeder Sportart; 
sind die zwei oder drei Stunden, die man im Spiel verbringt, von vielen, vielen 
Stunden der disziplinierten Konditionierung und Übung unterstützt, und das Gleiche 
gilt für das christliche Vorwärtsgehen. Für jeden Pass, den ein Spielmacher in einem 
professionellen Footballspiel wirft hat er wahrscheinlich tausende geworfen um zu 
üben, als er noch ein Kind war. Die Christen ,die große Heldentaten vollbringen 
werden, sind diejenigen, die sich gänzlich darauf konzentrieren, bereit zu sein. 
  
 
Das Team der Welt gegen das Team Gottes
 
Ich habe gelegentlich bei NFL (National Football League) Teams während ihrer 
Gottesdienste gesprochen. Ein Team bat mich, mit ihnen vor dem Spiel zu essen. Als 
ich mit einigen der besten Spieler des Teams zusammen saß, fragte ich einige, wie 
sie an die Spitze ihres Sports aufgestiegen waren. Jeder beschrieb, dass er den 
Traum gehabt hatte, professionell Football zu spielen, als er noch sehr jung war. 
Während ihrer Teenagerjahre verbrachten sie täglich Stunden damit, zu  trainieren. 
Während ihre Freunde ihre Zeit damit verbrachten, sich auf unterschiedliche Art und 
Weise zu unterhalten, arbeiteten sie daran, ihre Fertigkeiten zu entwickeln und ihren 
Körper zu Ausdauer und Stärke aufzubauen – harte Arbeit. Die meisten hatten sich 
darauf konzentriert, eine einzelne Position einzunehmen, in der sie als junger Teen 
spielen wollten und sie waren davon nicht abgewichen. 
  
Millionen von Kids träumen davon, professionell Football zu spielen, aber nicht viele 
bringen die Disziplin und Entschlossenheit auf und haben es so im Blickpunkt, dass 
sie es tatsächlich schaffen. Jeder, der einen Sport professionell spielt hat etwas 
wirklich Bemerkenswertes vollbracht. Jedoch, genau wie Apostel Paulus es aufgezeigt 
hat, tun sie es um eines „vergänglichen Siegeskranzes“ willen (sieh 1.Kor. 9,25), nur 
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um einige Augenblicke des vergänglichen Ruhmes, wir aber sind im Rennen um 
ewige Belohnungen! 
  
Was würde passieren, wenn Christen anfangen würden, ihre Bestimmung 
nachzugehen, ihren Platz im Team Gottes, ihren Platz in Seinem Leib, mit der Art 
Disziplin, dem Fokus und der Entschlossenheit, wie es Athleten für ihr Team tun? 
Wenn ein Sportteam sein Ziel erreicht, und alles gewinnt, könnte ihr Preis sein, dass 
ihr Spiel nochmals bei ESPN (Radio) gebracht wird, aber unser Preis ist eine 
Belohnung mit Ewigkeitswert– ein Siegeskranz, der nie zugrunde geht. 
  
Wahrer Glaube erkennt, wer der Herr ist. Jene, die ihn erkennen, dienen 
ihm entsprechend. Sein Team ist weitaus glorreicher, erfüllt die Menschen mehr 
und ist wundervoller als jedes menschliche Team. Irgendeine Position in Seinem 
Team einzunehmen ist die höchste Bestimmung, die man im Leben haben kann. 
Wenn Sein Volk aufwacht und diese Realität erkennt, und anfängt, sein Leben 
entsprechend zu ordnen und auszurichten, dann genügen sogar 2 Leute dieses 
Teams, um die Welt auf den Kopf zu stellen und die mächtigsten menschlichen 
Reiche zu erschüttern. 
  
Genau dafür werden wir bald Zeuge sein  - dass Gottes Volk erwacht zu 
seiner hohen Berufung in Christus und sich selbst seiner Berufung in Ihm 
hingibt mit der Entschlossenheit und dem Fokus, die sie verdient.
 
Rick Joyner 
Morning Star Ministries 
www.morningstarministries.org
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